
ПРОТОКОЛ № 2
заседания Совета Программы развития

Федерального государственного бюджетного образовательного учреждения
высшего профессионального образования «Самарский государственный

аэрокосмический университет имени академика С.П. Королёва
(национальный исследовательский университет)»

г. Самара 15 ноября 2012 года

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

Члены Совета:

1. Шахматов Е.В. - Председатель Совета Программы, Ректор СГАУ
2. Богатырев В.Д.
3. Бочкарев С.К.
4. Гречников Ф.В.
5. Дорошин А.В. - секретарь Совета Программы
6. Еленев В.Д.
7. Ермаков А.И.
8. Казанский Н.Л.
9. Кузьмичев В.С.
Ю.Матвеев С.Г.
Н.Прокофьев А.Б.
12.Прохоров А.Г.
13.Сергеев В.В.
Н.Устинов Д.С.

Приглашенные:
1. Коломиец Э.И., декан факультета информатики.

СЛУШАЛИ:

1. О результатах выполнения проекта по разработке системы электронного и
дистанционного обучения.

2. О выполнении мероприятий Программы блока №5 «Совершенствование
системы управления университетом» в 2012 году.

3. Дополнительный к плановой повестке вопрос (информационно): краткая
информация о ходе реализации мероприятий Программы в 2012г.,
достижении плановых показателей и текущих объемов софинансирования.
Информация о закупках и размещении нового оборудования. (Прокофьев
А.Б., Бочкарев С.К.)
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По вопросу №1 повестки заседания:

Выступил Еленев В.Д.

В своем выступлении Еленев В.Д. отметили основные моменты

выполнения проекта по разработке системы электронного и дистанционного
обучения (презентация прилагается).

По выступлению были заданы следующие вопросы:

Дорошин А.В.: какова величина «покрытия» системы -- это сегодня
сколько от 100%?

Еленев В.Д.: для факультета ЗО - это, примерно, 50%.

Кузьмичев В.С.: нужно планировать развитие системы в очередном

проекте, нужно увеличить объем интерактивных разработок.

Гречников Ф.В.: Увеличение объема интерактива - - это требование

федеральных стандартов, мы выполняем это требование «гарантированно»,

но нужно модифицировать подход по реализации СЭДО, мы сами это

инициировали.

Также по вопросу №1 прозвучал содоклад декана факультета

информатики Коломийца Э.И., который осветил разработанную на

факультете систему организация электронного деканата и СЭДО.

Докладчику были заданы вопросы:

Гречников Ф.В.: система разработана, когда начнем ее эксплуатацию?

Коломиец Э.И.: работа системы реализуется в рамках факультета

информатики.

Шахматов Е.В.: есть результат надо внедрять. Предлагаю

запланировать на 2013 год.

По вопросу №2 повестки заседания заслушали сообщение проректора
по информатизации Кузьмичева В.С.



В своем выступлении докладчик остановился на статистической
информации выполнения мероприятий Программы блока №5
«Совершенствование системы управления университетом» в 2012 году
(справки прикладываются).

Дорошин А.В.: как внедряется система ИРБИС (библиотека), она
интегрируется в университетскую информационную среду?

Кузьмичев В.С.: Библиотечные базы насыщаются, идет эксплуатация.

По вопросу №3 выступил проректор по науке и инновациям
Прокофьев А.Б. (с содокладом Бочкарева С.К.) с кратким информационным
сообщением по текущей реализации проектов Программы (статистичекие
справки прилагаются).

Отдельно Прокофьев А.Б. отметил о важности наращивания таких
показателей, как индекс Хирша наших НПР, результативности и
публикационной активности НПР.

Шахматов Е.В.: нам надо всегда помнить об отдаче средств,
вложенных в закупку оборудования и программного обеспечения.

Шахматов Е.В.: Информация принята, одобряем. Есть ли еще вопросы
и дополнения по тематике заседания? Нет.

Переходим к постановлению.

ПОСТАНОВИЛИ:

Одобрить заслушанные сообщения.

Продолжить выполнение соответствующих мероприятий Программы
развития СГАУ в соответствии с намеченными планами с учетом результатов
обсуждения (единогласно).

Председатель Совета \^С^^^^^/'^ Е. В. Шахматов

Секретарь Совета -З/^-*-? А. В. Дорошин


